



# 第2回 一橋ホッケー祭

2024.3.17.Sun



## 6人チームでEnjoy ホッケー

ホッケー祭前半では、シニア・学生混合チームでの6人制Enjoyホッケーが行われました。4チーム総当たり戦を制したのは、S55卒石川さん率いるAチーム。どのチームもゲームを通じて交流を深めることができました。



Aチーム集合写真。右から順に、H20年卒高橋さん、S62年卒石田さん、S55年卒石川さん、H11年卒百濟さん、新4年生宮瀬、新2年生渡部、新3年生田中。

## 若手OBチームvs学生チーム



ホッケー祭後半では、若手OBチームと学生チームの試合が行われました。結果は3-1で学生チームの勝利となりました。

## ホッケー体験コーナー



キッズホッケーコーナーではご家族も交えながら賑やかにホッケーを楽しむことができました。



## 一橋ホッケーファミリー

ミニゲーム終了後、全体での集合写真撮影が行われました。今回の参加者は60名（OB41名、学生19名）。S42年卒からR6年卒まで、幅広い世代のOBの皆様、ご家族の方々にお越しいただきました。



## 懇親会での世代を 超えた交流

ホッケー祭終了後、国立市のイタリアンレストラン「PIZZETTO（ピッツェット）」にて40名が参加して懇親会が行われました。美味しいイタリアン料理を食べながら談笑し、OBと学生の絆を深めることができました。

## 卒業生の壮行



懇親会では、3月に卒業した4年生への壮行会も行われました。卒業生の新たな門出をOBの皆様とともに祝福することができました。

## 新チーム激励

卒業生の壮行会が終わると、学生新チームの紹介が行われました。学生がそれぞれ所属する学部や出身高校、今年度の抱負を述べた後、OBを代表してH18年卒唐澤さんより激励の言葉をいただきました。



懇親会の最後を締めくくったのはR2年卒浅井さん・麻田さん。お二人の一本締めにより懇親会が閉会しました。

## 編集後記

ホッケー祭・懇親会にお越しいただいたOB・ご家族の皆様、誠にありがとうございました。ホッケー部創設100周年を記念するイベントを通じて幅広い世代の方々と交流する機会を得ることができ、改めてホッケー部の縦の繋がりを強く実感しました。頂いた数々の激励の言葉を胸に、日々の活動に精進して参りますので、今後ともご声援のほどよろしくお願いたします。

[制作・編集担当 山西 真央]